

AWII

Patroli Biru Polsek Ciracap Polres Sukabumi Jaga Keamanan Wilayah dengan Razia dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.AWII.OR.ID

Jun 11, 2024 - 13:48



Patroli Biru Polsek Ciracap Polres Sukabumi Jaga Keamanan Wilayah dengan Razia dan Himbauan Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Ciracap melaksanakan Patroli Biru pada hari Senin, 10 Juni 2024, mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum

Polsek Ciracap. Patroli ini mencakup beberapa rute utama, dimulai dari Mako Polsek Ciracap di Jl. Raya H. Anwari, melalui Jl. Raya Pasir Panjang dan Jl. Raya Mareleng, dan kembali ke Mako Polsek Ciracap.

Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, S.M, MH, menjelaskan bahwa kegiatan Patroli Biru ini merupakan upaya pemeliharaan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciracap. "Patroli ini dilaksanakan untuk mengawasi titik-titik rawan dan tempat berkumpulnya masyarakat yang berpotensi menimbulkan ancaman gangguan kamtibmas," kata IPTU Dudung.

Selama patroli, petugas melaksanakan razia dengan fokus pada pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta penyalahgunaan senjata api (Senpi), senjata tajam (Sajam), narkoba, geng motor, premanisme, dan perang sarung. Razia ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah tersebut.

Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, mengajak mereka untuk selalu waspada dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

"Hasil dari kegiatan patroli dan razia yang kami laksanakan adalah nihil, yang berarti tidak ditemukan adanya pelanggaran atau gangguan kamtibmas. Kami berterima kasih kepada masyarakat yang telah turut serta menjaga keamanan wilayah," tambah IPTU Dudung.

Selama berlangsungnya kegiatan, situasi tetap aman dan kondusif. Polsek Ciracap terus memantau dan siap melaporkan perkembangan situasi kamtibmas pada kesempatan pertama.

Hormat kami,